
 

 

 ８月１日、インターネット上にホームページを開設しました。アドレスは               

http://8jobunka.jimdo.com/  「八丈島文化協会」で検索していただいてもご覧になれま

す。 

（「八丈島総合ポータルサイト」からもご覧いただけます。） 

 トップページには、八丈島の各種イベントを閲覧できる「イベントカレンダー」を掲載。

「最新情報」のページには、加盟団体や文化協会関連のイベントのお知らせなどをブログ 

形式でアップしています。富士見公会堂利用についてのページも設けました。 

 また、会員のみなさまのご協力のおかげで、９月１日より、新たに「加盟団体」のページ

をアップすることができました。ありがとうございました。各団体の活動内容などを一覧で

ご紹介していますので、ぜひご覧ください。今後、新しい情報などがありましたら、随時、

ご連絡いただけると幸いです。  よろしくお願いいたします。 

 －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

 

文化協会へのお問い合わせ・富士見公会堂の利用について 

９月１日より、下記の時間帯に事務局が富士見公会堂に常駐します。お気軽にお立ち寄り 

下さい。 

 

月～金 午前９時３０分～正午 

連絡先電話番号（ＦＡＸ兼用）  ２－２８３３ 

メールアドレス bunkakyoukai8jo@yahoo.co.jp 

 

上記時間以外の連絡先 ０９０－５７９１－１４２７（内山） 

 

 

 

 



協会報第２号総会報告 
 

  第２回総会新ホールで開催：協会活性の第１歩を踏み出す 

  多数のの来賓、会員、団体の皆さんの参加で活発な意見交換 
 

 八丈島文化協会「第２回総会」が、落成式を終え８月１日の開館を待つばかりの新装多目的ホー

ル「おじゃれ」で、団体・個人会員、来賓、文化団体など５２名が出席して盛大かつ賑やかに開か

れました。昨年１０月１０日の設立総会で産声を上げた協会が、初の活動方針と実質的な活動計画

についてどんな提案をするのか注目されていることが、ひしひしと感じられる期待感の中、出席者

の活発な議論が盛り上がりを見せました。 

 総会は、奥山隆副会長の挨拶で始まり、来賓としてご出席下さった佐藤誠教育長、茂手木清教育

委員、小澤一美町議会議長、和田慎一八丈支庁長、菊地庄一体育協会会長、山下芙美子観光協会会

長、浅沼孝彦商工会長、奥山幸子・廣江 才・水野佳子各町議会議員の紹介と、ご挨拶をいただいた

後、山田幸也理事を議長に選出し、第２年度の議事に入りました。 
 

 審議され、議決及び承認された議事は以下のとおりです。 

１ 設立総会（Ｈ２４．１０．１０）以後の活動経過報告 

２ ２０１３（Ｈ２５）年度の活動計画（案） 

３ 八丈島文化協会規約改正（案） 

４ ２０１３（Ｈ２５）年度の予算（案） 

５ ２０１３（Ｈ２５）年度の役員及び理事の選任（案） 

６ ２０１３（Ｈ２５）年度の役員、理事の紹介と挨拶 
 

 議事は提案の後、会員以外のオブザーバー出席の文化団体、来賓の方のご意見も含め活発      

 に審議されました。 規約の審議では補強意見が出され「速やかな意見反映を」と、その        

 場で可決され、規約の補強改正がありました。その他の議案等は原案どおり可決・承認さ        

 れました。 
 

第２回総会の感想としては、次のような特徴ある有意義な総会となりました。     

（１）総会はともすると意見も少なく可決されることが多いが、全体を通して活発な意見 

    交換の場となり、文化活動への関心の高さが示された。 

（２）文化協会は多様な個性の団体・サークルが組織されている。 とりわけ、協会は緩や          

      かな連合体であり、会員の多様化を充分理解し、柔軟な対応と運営に心して取り組む           

      ことが大切であることを実感した。 

（３）規約は会の執行機関（理事会）を管理する最高法規であるが、総会では会員から協会          

      規約の不備の指摘があった。 このことは会員の意識の高さを示しているといえる。          

     併せて、規約を中心に規律正しく運営することも大切だが、団体の多様化の中で日常          

      活動面も多様化させ、参加してみたいなぁ、参加してみようかなぁという活動を、協              

      会の雰囲気につくり上げることを地道に進めるのも大切との感想をもった活発な総会      

      だった。 

（４）総会の決定や意見を具体的な形にして協会員に示し、地域の文化環境づくりを振興           

      させていくのは執行部（理事会）であり。その心構えと、実行力が協会執行部には期         

      待されていると、背中を押されているような気持ちが高まる雰囲気があった。 
 

 今年度も、会員及び期待を寄せて頂いている皆さんとともに、理事会を中心に頑張って 

いきたいと思います。引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。 

                                                     （文責：事務局長 内山江差夫） 
 

第 ２ 回 総 会 議 案 書 は 、 八 丈 島 文 化 協 会 ホ ー ム ペ ー ジ

（http://8jobunka.jimdo.com/）に一部掲載されていますのでご覧ください。 



 総会で承認された役員・理事は次の皆さんです 
 

  会  長（ １名）  浅 沼 亨 年（八丈太鼓愛好会） 

 副 会 長（ １名）  山 下 和 彦（劇団かぶつ） 

 事務局長（ １名）  内 山 江差夫（個人会員：八丈島おやこ劇場「あびの実」） 

 会  計（ １名）  山 田 幸 也（個人会員） 

 理  事（１２名）  浅 沼 優 子（Ｄ→ＣＲＥＷ） 

            大 澤 幸 一（個人会員：八丈島ふるさと塾） 

  奥 山   隆（八丈太鼓 月曜会） 

  金 川 富 一（軽音楽部 ガレージハウス） 

            川 上 絢 子（日本舞踊 磐城流） 

            菊 池 一 明（個人会員） 

            小 泉 雅 一（八丈島文化フェスティバル実行委員会） 

            佐々木 優 保（八丈島文化フェスティバル実行委員会） 

            笹 本   薫（よりよい町立図書館づくりをすすめる会） 

            林   冬 人（個人会員：写真家） 

            山 下 久美子（個人会員：八丈島おやこ劇場「あびの実」） 

  山 下   巧（八丈混声合唱団） 

監  事（２名）     佐 藤   謙（ポットホール） 

  林     薫（個人会員） 
 

 

  八丈島文化協会が発足してもうすぐ１年になります、現在の会員は３３団体・１０個人です。 

八丈島が文化の薫り高い｢文化立島｣と言われるような島づくりが出来たらと願いながら、行政や地

域の皆さんと協力して活動していきます。まだ島内で活動されている文化団体の皆さんに加入して

いただけないでいます。 文化協会の活動を支えて下さるのは、個々の団体や文化にご理解ある皆

さんです。「文化で島づくり」こんな八丈島文化を目指して、協会にお誘い下さる様よろしくお願い

します。 
 

 会員には「団体会員」（年額３０００円）、「個人会員」（年額１０００円）、 

    「賛助会員」（年１口１０００円）の３種類があります。 
 

文化協会事業への参加や富士見公会堂など施設利用の特典の他、今後は文化活動事業への助成な

ど活動の充実を図り、広げていきたいと思っています。 
 

 

稽古、レッスン、会議など多目的に利用できます。 
 文化協会が本年６月１日から八丈町指定管理者となって施設管理をしている「富士見公会堂」（三

根４９６８－１ 富士見地区：富士山道路入口信号近く）には、ホール（約７８㎡）と会議室（約

１７㎡）があり、島民に利用貸出しを行なっています。 

    (文化協会のホームページ http://8jobunka.jimdo.com/ に写真掲載) 

 八丈町広報や南海タイムスなどの周知で、利用者が増えつつあります。 

文化協会の会員は 午前(9-13時)・午後(13-18時)・夜間(18-22時)、文化協会の助成により 

 それぞれ１００円で利用できますので、協会にお問い合わせください。 

                 （住宅地に立地する点と地域の地域公会堂としての利用が優先する点にはご配慮ください） 

文化団体や個人の練習や稽古、個人レッスン、ミニ発表会、打合わせ会議などのほか、食器その

他の器材も揃っていて(調理室利用は時間帯料金に３００円加算)懇親会などにも最適です。皆さんの

ニーズに合わせてどうぞご利用下さい。お待ちしています。 

 

※ 入会・施設利用申込みは、文化協会事務局 （ ℡２－２８３３ または ０９０－５７９１－１

４２７ ） へお願いします。 


